
高雄醫學大學醫務管理暨醫療資訊學系 

102 學年度學生幹部座談紀錄 

紀錄：莊佳蓉 

一、時間：103 年 5 月 8 日(星期四)下午 5 時 

二、地點：濟世大樓 CS813 教室 

三、出席人員：何文獻主任(主持)、李金德老師(請假)、邱亨嘉老師、張肇

松老師、吳文雄老師(請假)、許弘毅老師、李易蓁老師(請
假)、李憶農老師、邱毓賢老師、高浩雲老師(請假)、陳以

德老師、各年級幹部、系學會幹部 
 

列席人員：徐明發教官(請假)、黃焙筠助理、陳琦雅助教 
 
四、主任報告：感謝各位班級幹部來參加這次的座談會，同學們有什麼問

題，不管是課業上、生活上有需要協助的，或是對系上、

學校任何建議或意見都可以提出來，我與系上老師都會盡

量為同學解答與協助處理，若於會後對於系上還有其他問

題，同學可再寄信或是直接找老師洽詢。 

五、討論： 

學生發問：學校 CS408 教室每逢晚上或周六上課時，經常會出現聲音

干擾的問題，且該教室的空調出風口對著學生，學生上課

時作在該座位之同學常會受到干擾，希望學校能協助調

整。（碩士班、碩士在職專班） 
回    覆：將會再跟學校總務處反映協助調整。 

 

學生發問：碩士班研究室空調先前已請學校 24 小時開放，但最近空

調仍會於早上 3 點時關閉，因最近研究生皆在研究室內趕

論文，希望學校能開放 5~7月份空調為 24小時開放。（碩

士班） 

回    覆：將會再跟學校總務處反映協助調整。 
 
學生發問：希望學弟妹能回去加強宣導請勿在 CS401電腦教室飲食及

如有拔除插頭情形，請記得恢復原狀。(碩士班) 

回    覆：請各班班代協助回去加強宣導。 

 

學生發問：先前有在與校長之會議中反映，希望能更新 CS401 電腦教

室設備，目前已更新 12 台，請問後續的更新進度？（系



學會） 

回    覆：預計將於104年評鑑前，使用系所經費及向學校爭取經費

更新CS401電腦教室共50台（含已更新之12台）。 
 
 

學生發問：1.系上學生最近幾年入學之學生，興趣較偏向醫管，但系

上之課程於低年級之設計較多醫資課程，須到高年級才會

有較多醫管課程，建議是否能讓課程設計上在低年級部分

醫管、醫資課程各占一半？(學士班一年級) 

  2.系上課程醫管與醫資並行為特色，建議維持雙軌並行較

好。（學士班二年級） 

  3.學分表課程上有些課程會未開課，例如線性代數等，建

議後續是否可再開課？（學士班三年級） 

  4.系上課程設計要到三年級才會明確讓同學選醫管或醫

資組方向發展，建議是否能提早在二年級時就分組？（學

士班四年級） 

  5.系上實習時間僅2個月，建議是否可以延長實習時間？

（學士班四年級） 

  6.系所合併後有一些基礎數理課程已刪除，建議是否可再

多開一些科目，例如微積分等，讓學生選修，且希望老師

能在課程要求上再嚴格一些。（學士班四年級） 

回    覆：1.系上醫管、醫資課程並行為系上特色，且課程設計較有

彈性，可讓學生於選課中，依照自我希望選擇往醫管或醫

資方向發展，課程設計相關問題，將會在帶回系上與各位

老師討論，並且也會請老師後續多使用原文書及加強課程

要求。 
  2.醫管課程多開設於高年級，因其需於低年級先將基礎課

程學習扎實後，才能後續教授較專精之財務管理、人力資

源管理等課程，後續待新聘之醫管老師進來後，會請老師

協助於學士班多開設醫管課程。 
  3.關於系上設計理念，將後續於各班中加強宣導，協助同

學瞭解未來選課及自我定位。 
  4.系上實習為考量到全班同學之實習意願，目前仍維持為2

個月，但系上已有為期1年之企業實習方案，同學如希望

能延長實習時間，可選擇該方案實習。 
  5.後續待陳以德老師轉聘至本學系後，會請陳老師協助開

設線性代數等相關課程。 
 

六、散會：下午 7 時。 


